

„Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe.“

(1.Korinther 16, 14)

Die Jahreslosung 2024 hat es in sich! Eine Überforderung? Hat nicht so manch Einer den Kampf gegen das Böse, gegen Hass und Gewalt längst aufgegeben? Überwiegen nicht all die bösen Dinge? Oder weiß der Apostel Paulus, aus dessen Feder die Jahreslosung stammt, wovon er spricht?

Am 14. Januar 2024 feiern wir um 11:15 Uhr unseren Segnungs-3G-Gottesdienst und wollen mit dem Thema „Nur Liebe zählt!“, Antworten finden, auf diese heiklen Fragen.

Ab 11 Uhr ist Ankommen, mit ansingen der gemeinsamen Lieder.

Auch die Kinder haben wieder ihren eigenen Teil, kommen aber zur Segnung in die Kirche zurück.

Herzliche Einladung zu diesem besonderen Gottesdienst, an dem wir Sie mit tiefgehenden Texten, Gebeten, Liedern und inspirierender Musik aus dem Alltag abholen wollen.



Danach haben wir die Gelegenheit beim Lunch ins Gespräch zu kommen und so den Sonntag ausklingen zu lassen.

Sie sind uns ganz herzlich willkommen!

Im Namen des gesamten 3G-Teams grüßt ganz herzlich Martin Papajewski